了高亚华女

発足記念式典開催



議会合併特別委員長の皆さん 学校長から総務大臣表彰が、 町長に三好勝則消防庁消防大 された功績により、旧4町の 旧町長・旧町議会議長・旧町 続いて、合併の実現に尽力 した。

もに後世に誇れる「国東市」 現に向けて、市民の皆様とと を持ち、住みなれた地域で安 進めていかなければなりませ して、新市誕生を祝いました。 者、市民ら約500人が参加 催され、来賓や旧4町の関係 月24日 川午前10時から、アス の建設に努力します。」とあ 心して暮らせる地域社会の実 ん。市民の皆様が誇りと自信 と希望を抱けるまちづくりを 継ぎながら、住民の皆様が夢 を、次の世代にしっかり引き 資源や、誇るべき文化的財産 わたり培ってきた豊かな地域 ぞれの地域において、長年に 猪俣俊雄市議会議長が「それ トくにさきアストホールで開 式典では、照山俊一市長、 国東市発足記念式典が、7 葉が寄せられました。 事をはじめとする来賓の皆さ 今後の発展に向けた期待の言 んから、新市誕生を祝福し、

して、 ニングアトラクションとし 披露され、式典に花を添えま 長の発声で出席者全員による れ、式典を閉じました。 万歳三唱が声高らかに行わ て、「諸田山神社御田植祭」 (安岐町)、吉弘楽(武蔵 また、式典に先立つオープ 最後に、小野正利市区長会 が、式典終了後第2部と 国東神楽(国東町)が 国見田舎歌舞伎 (国見

いさつしました。

学校長が代読。続いて広瀬知 臣のメッセージを三好消防大 委員の皆さん19名に照山市長 旧町議会議長・旧町議会合併 ら県知事表彰が贈られまし 12名に広瀬勝貞大分県知事か から感謝状が贈られました。 特別委員長・歴代合併協議会 合併協議会委員を務められた た。また、旧東国東地域4町 祝辞では、竹中平蔵総務大